

Erfolgreiches erstes Turnfestwochenende

In einem feierlichen Akt wurde am Freitag, 14. Juni 2024, das Verbandsturnfest Luzern, Ob- und Nidwalden im Neuenkircher Ortsteil Sempach Station eröffnet. Am Samstag und Sonntag fanden erste Wettkämpfe auf dem Festgelände statt.

Mit einem euphorischen «Mögen die Spiele beginnen!» eröffnete die Präsidentin des Turnverbands Luzern, Ob- und Nidwalden, Evi Hurschler, das Verbandsturnfest 2024 in Neuenkirch. Musikalisch umrandet wurde die Eröffnungsfeier vom Blasorchester Feldmusik Neuenkirch. Der Tradition entsprechend erwiesen die Fahndelelegationen der Verbands- und Gemeindevereine dem Organisationskomitee die Ehre. Begleitet von turnerischen und tänzerischen Darbietungen wurde als Höhepunkt die Verbandsfahne von Peter Huber, OK-Präsident Hochdorf 2018 an Erwin Grossenbacher, OK-Präsident Neuenkirch 2024 überreicht.

Am Samstagvormittag um 8.00 Uhr starteten die ersten Wettkämpfe auf dem Turnfestgelände. Turnerinnen und Turner massen sich im Einzelgeräteturnen und der Leichtathletik. Gleichzeitig fanden der Nationalturntag, der Männer/Frauen Sporttag und diverse Spielturniere statt. Nach spannenden und fairen Wettkämpfen wurden erste Turnfest-Sieger:innen gekürt. Den ersten offiziellen Wettkampftag zu Ende gebracht, hat das Konzert der Stubete Gäng. Die Stimmung war die ganze Zeit ausgelassen gut.

Am Sonntag, 16. Juni, wurde das Festgelände von unzähligen Kindern und Jugendlichen in Beschlag genommen. Bei wunderprächtigen Wetter nahmen 1450 Kids aus dem ganzen Verbandsgebiet am Jugitag teil. Nebenbei fanden die Verbands-Jugend-Meisterschaften statt. Mädchen und Jungen massen sich in Gerätedisziplinen wie Bodenturnen, Schulstufenbarren oder Sprung. Ebenfalls fanden Wettkämpfe in Gymnastik und Team Aerobic U13 und U17 statt. Angefeuert vom tollen Publikum vollbrachten die jungen Turnerinnen und Turner persönliche Höchstleistungen. Das Turnzelt war gut gefüllt und der Auftakt zum Verbandsturnfest absolut geglückt.

Das ganze Wochenende und auch im Vorfeld waren unzählige Helferinnen und Helfer im Einsatz. Insgesamt über 16'000 Stunden ehrenamtliche Arbeit werden für das gesamte Fest geleistet. Ohne dieses grosse Engagement wäre ein Anlass dieser Grössenordnung nicht durchführbar. OK Präsident Erwin Grossenbacher zeigt sich absolut begeistert: «Der grösste Dank gebührt den Helfenden. Und die Stimmung war einfach grandios. Ich freue mich sehr auf den zweiten Teil des Verbandsturnfests!».

Nächstes Wochenende finden am Freitag Wettkämpfe in Gymnastik Einzel und Paar statt. Ebenfalls am Freitag lädt das Organisationskomitee zum «Feierabendbier» mit musikalischer Party-Schlager Unterhaltung. Der Höhepunkt des Turnfests geht am Samstag, 22. Juni im Rahmen des Vereinswettkampfs über die Bühne. Alle Infos unter www.neuenkirch2024.ch

Startzeiten des Gastgeber-Vereins STV Neuenkirch am 2. Wochenende:

08.00 – Fit & Fun Mixed (FF1) | 09.24 – Fit & Fun Mixed (FF2) | 10.48 – Fit & Fun Mixed (FF3)
11.24 – SSB (Gerätezelt) | 11.36 BA (Gerätezelt) | 12.18 GYB (Bühne) | 12.18 SP (Bühne) | 13.30 TAe (Bühne) | 13.36 SR (E2)

Wir danken unseren Sponsoren:

